Faites un pas en arrière et vous serez sauvés, mais tout pas en avant dans la destruction vous mènera à l'anéantissement.

[LE SEIGNEUR] La foudre descendra du Ciel et de cendres la Terre sera recouverte. Enfants, ce sera l'abomination de la désolation. Si Mes enfants ne se convertissent pas, si Mes enfants ne prêtent pas attention à Mes Paroles, alors le grand Jugement viendra et tous serez enfouis sous la cendre. Combien de temps encore devrai-Je vous avertir de ce qui s'en vient si vous n'écoutez pas Mes Paroles et si vous continuez votre course folle? Vous êtes Mes enfants, Je désire vous sauver, Je viens vous avertir, mais vous ne M'écoutez pas, vous poursuivez vos agapes, vous adhérez à vos lois humaines et non aux lois du Ciel; vous êtes dans l'orgueil et l'orgueil vous pourrira. Enfants, vous ne suivez pas la bonne voie, cessez d'écouter la chair et entrez en l'esprit!

Ô France, pays de la désolation, toi qui adoptes les lois les plus sordides, tu poursuivras ta course dans la géhenne. Trop peu de Mes enfants obéissent à Ma Loi, qui n'est pas une loi humaine mais une Loi d'amour. Mais vous, vous fustigez l'amour parce que vous n'entrez pas dans la contemplation mais vous vous engouffrez dans tout ce qui est charnel et perdition, et vous laissez l'esprit, votre esprit, au plus profond de la noirceur.

Que pouvez-vous attendre si vous n'avez de voie que celle de la déconstruction, la loi du talion qui n'apporte que haine et discorde ? Allez-vous enfin chasser loin de vous votre orgueil et porter votre regard et votre cœur vers Moi ?

Qu'attendez-vous pour vous repentir ? Ne voyez-vous pas encore que demain est déjà aujourd'hui et que vous vous laissez ensevelir dans les voies du Malin ? Ô enfants de France, cessez d'être aveugles, ouvrez vos cœurs, entrez dans la pénitence, qui est celle de reconnaître vos fautes, vos erreurs et venez, revenez à la Vérité!

France, parce qu'il t'a été beaucoup donné, tu seras châtiée à la mesure de ton reniement. Ouvre les yeux, ouvre le cœur à Nos Présences! Sans le Ciel, que peut l'homme, sans l'amour, que peut-il devenir? Ne renie pas ton passé car tu ne survivrais pas; regarde vers la Lumière et non vers la ténèbre et tu suivras la juste voie. Ne cherche pas à vivre dans l'erreur mais éloigne de toi toutes les pensées qui ne viennent pas de Moi. Celui qui détruit, celui qui ment ne vient pas du Ciel mais du Menteur. N'écoutez pas le Menteur et prenez la juste voie, celle du Juste. Enfants, venez, entrez dans la contemplation et vous serez éclairés et vous prendrez la juste voie.

Vient le temps de la désolation et vous n'aurez plus de larmes pour pleurer, il sera trop tard! Vous n'écoutez que vos voix et non la Mienne; et vos voix ainsi que vos voies sont celles du Menteur. La Vérité seule vous montrera le chemin! Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie, venez à Moi et vous vivrez! Ne craignez pas le monde, craignez plutôt le châtiment du Ciel.

Enfants, entrez en Mes parvis et priez, priez le Roi du Ciel de venir vous délivrer des calamités à venir, calamités que vous avez vous-mêmes fait venir par vos choix qui ne viennent pas du Ciel mais du Démon. Vous avez laissé entrer le loup dans la bergerie et vous êtes maintenant pris au piège de votre propre destruction. Faites un pas en arrière et vous serez sauvés, mais tout pas en avant dans la destruction vous mènera à l'anéantissement.